

nos abatir. Con el Verano se acercaban las verbenas y había que ponerse en marcha. Organizamos la Verbena de San Pere en la Calle Roger de Flor y, entre nuestro contento y la música, y el bullicio de la gente y.... Sí la Verbena fue un verdadero éxito, la gente salió, bailó y se divirtió de lo lindo. Una de arena.



Sin apenas darnos cuenta, No viembre se acercaba y con él La Castañada. De nuevo las prisas, la excitación, el nerviosismo,...Trajimos vino de todas las Comarcas Catalanas, montamos nuestro puesto de castañas y boniatos, una Orquesta digna del mejor baile ySin más comentarios: otra de cal.

Y ahora, pues aquí nos tienen. Contra reloj estamos preparando las Fiestas de San José de 1.981. Una fiesta en que esperamos que niños, mayores y ancianos disfruten y se identifiquen con el trabajo que la A.A. de V.V. y el Grupo de Jóvenes del barrio ha llevado durante mucho tiempo. Sinceramente decimos que esperamos llevarnos la de arena que nos falta para equilibrar la balanza y , de ésta forma renovar fuerzas y ánimos para seguir afianzando una convivencia cada vez más sincera, un barrio cada vez mejor, unos niños cada día más felices, unos ancianos cada día más útiles y nos acerquemos poco a poco a la relación humana que todos deseamos, por que con un barrio mejor fomentamos una ciudad mejor , y con una ciudad mejor contribuimos a buscar un Mundo mejor.

Solo nos resta una cosa que añadir:

OS ESPERAMOS A TODOS EN LA FIESTA DEL BARRIO !

Grupo de "carrantes" de "Sota el Camí
Ral" 7